

Cuba ne cesse pas de faire de démarches pour le retour des médecins cubains enlevés au Kenya



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Le Dr José Angel Portal, ministre cubain de la Santé, a assuré ce vendredi dans des déclarations à la presse que le gouvernement cubain n'a pas cessé un moment de faire des démarches pour obtenir le retour chez nous sains et saufs des médecins cubains enlevés le 12 avril au Kenya.

Il a rappelé que le président Miguel Díaz-Canel a parlé au téléphone avec ses homologues du Kenya et de la Somalie et que Salvador Valdés Mesa, premier vice-président de Cuba et Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères se sont personnellement entretenus avec le chef de la diplomatie du Kenya.

Le ministre cubain de la Santé a signalé que les autorités kényanes ont assuré que les deux médecins sont vivants et qu'elles réalisent toutes les actions possibles pour obtenir leur retour à Cuba sains et

saufs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195404-cuba-ne-cesse-pas-de-faire-de-demarches-pour-le-retour-des-medecins-cubains-enleves-au-kenya>



Radio Habana Cuba